

LETTRE TAPORI

Tapori rassemble dans l'amitié des enfants de différents milieux qui veulent que tous les enfants aient les mêmes chances.

Ils apprennent des enfants dont la vie quotidienne est très différente de la leur. Ils agissent pour un monde plus juste, en inventant une manière de vivre qui ne laisse personne de côté.



Campagne 2025

N°451

Mars-Avril-Mai 2025

La lettre est un outil qui réunit **les enfants du monde**. Les enfants Tapori bâtissent la clé du bonheur à travers leurs messages qui tournent autour de l'amitié, le partage, la solidarité, l'art et l'expression pour **un avenir meilleur**.

Construire un monde qui ne laisse personne de côté implique la participation de tous même celle des enfants car ils sont **l'avenir de demain**; c'est pourquoi dans le cadre de notre campagne nous faisons appel aux enfants de tous milieux pour construire main dans la main **un monde idéal qui rassemble sans différence d'origine ou de culture**.



CONSTRUIRE ENSEMBLE TAPORI DANS LE MONDE

Adresse

12, Rue Pasteur | 95480 Pierrelaye | France

E-mail

tapori@tapori.org

Site web

fr.tapori.org

Graphiste

Laurine Cammarano

Nouvelles Taporis



Célébration du 20 Novembre

Photo des **enfants** de l'île de **La Réunion** (Ana et Willian) et de **Bordeaux** (Yanis et Amaia) prise lors de la **Célébration du 20 novembre** qui est une journée importante pour rappeler que **la voix des enfants** du monde entier doit être entendue et que, chacun, **petit** ou **grand**, a un **rôle** à jouer pour un avenir meilleur.



Journée de l'enfance

Photo de la **rencontre des groupes Taporis** de l'île Maurice tenue pour la **Journée de l'Enfance** du 24 novembre 2024 à **Saint Félix**.



Célébration de la fête de Noël

Célébration de la fête de **Noël** avec les enfants Taporis du Foyer **E'KABANA** à **Bukavu** en **République Démocratique** du Congo.



Carnaval des actions culturelles

Carnaval de l'ouverture des **actions culturelles** de l'année 2025 dans le groupe de Koula Mandja à **Bangui** en **République Centrafricaine**.

Activités individuelles

1. Citer des matériaux qui servent à construire ou à fabriquer une chose de ton choix.

.....
.....
.....

2. À l'aide d'un dessin, représente une chose que tu aimes chez toi (chambre, salon, cuisine, etc.).
En dessous du dessin, explique pourquoi cela attire ton attention ou pourquoi cela te captive.



Activités collectives

1. Formez un groupe de six personnes, puis, à partir des matériaux proposés dans la lettre, dessinez et coloriez quelque chose qui représente votre groupe.

2. Parmi tous ces matériaux, choisissez celui qui représente Taporis du monde et expliquez pourquoi il incarne Taporis dans le monde.

.....
.....
.....
.....

QUE PENSENT LES ENFANTS DU... ?

17 OCTOBRE

20 NOVEMBRE

CHARLOTTE du Sénégal

J'ai participé à la célébration du 17 octobre, tenue au Sénégal avec des personnes venues d'autres pays ; là j'ai compris qu'il est important de défendre les droits des enfants, surtout lutter pour que chaque enfant ait accès à l'identité légale.

ALLASANE du Sénégal

Ce que j'ai aimé du 17 octobre, c'est l'échange sur l'identité légale; j'ai compris comment l'acte de naissance est essentiel, sans lui c'est impossible de construire l'avenir.

AMAIA de Bordeaux

Ce que j'ai aimé de la célébration du 20 novembre, c'est l'idée de rencontrer d'autres enfants et de créer de nouveaux liens. J'ai aimé le moment de partage et d'échange. Je voudrais transmettre à d'autres enfants qu'il faut toujours rester soi-même, qu'importent les différences, et qu'il faut accepter les autres.

YANIS de Bordeaux

Le 20 novembre, j'ai beaucoup aimé rencontrer les autres enfants Tapori de l'île de la Réunion. Ce qui m'a marqué quand on a écouté le Défenseur des droits des enfants, c'est le droit de vivre dans un environnement sain et quand il a parlé de la mort de Amy qui a eu un cancer à cause des pesticides manipulés par sa maman fleuriste.

WILLIAN de la Réunion

Le 20 novembre, je suis allé à Paris pour célébrer la Convention internationale des droits de l'enfant, j'étais un peu timide mais fier d'être avec les autres enfants. Heureusement encore, nous étions avec les enfants Tapori Bordeaux dès notre première rencontre, l'amitié passe comme nous le savons depuis longtemps.

MELISSA de l'île Maurice

Le thème qui m'a beaucoup intéressé en 2024 est l'environnement sain. Grâce à cela j'ai appris à planter les choses dans les boîtes de conserve.